

AWDI

Komandan Lanal Bandung Hadiri Rapat Paripurna DPRD Provinsi Jawa Barat Dalam Rangka Memperingati Hari Jadi Ke-79 Provinsi Jawa Barat

Suhendi - JABAR.AWDI.OR.ID

Aug 19, 2024 - 19:45



BANDUNG – Komandan Lanal Bandung Kolonel Laut (KH/W) Dr. Renny Setiowati, S.T., M.Sc., M.Tr.Hanla., menghadiri Rapat Paripurna DPRD Provinsi Jawa Barat dalam rangka memperingati Hari Jadi Provinsi Jawa Barat Tahun 2024, yang diikuti oleh seluruh anggota DPRD Provinsi Jawa Barat dan seluruh Pimpinan Daerah se-Provinsi Jabar, bertempat di Ruang Sidang DPRD Provinsi Jawa Barat, Jalan Diponegoro No. 27 Kota Bandung, Senin (19/08/2024).

Kegiatan diawali dengan menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya, Pembacaan Kata Pengantar dan Pembukaan Rapat Paripurna oleh Ketua DPRD Jawa Barat H. Taufik Hidayat, S.H., M.H., Pembacaan Sejarah Singkat Provinsi Jawa Barat oleh Sekretaris Daerah Provinsi Jawa Barat Herman Suryatman, dan Sambutan Pj. Gubernur Jawa Barat Bey Triadi Machmudin, Pembacaan Do'a oleh Pejabat dari Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Jawa Barat, serta Penutupan Rapat Paripurna oleh Ketua DPRD Provinsi Jawa Barat Taufik Hidayat.

Dalam Sambutan Gubernur Jawa Barat Bey Triadi Machmudin menyampaikan bahwa tahun ini Jawa Barat berusia 79 tahun pada tahun 2024 jumlah, dengan penduduk mencapai 50 juta jiwa yang terpadat di Indonesia dan memiliki indeks terbesar di Provinsi Jawa Barat dan Nasional.

Pertumbuhan ekonomi dan laju pertumbuhan PDRB Provinsi Jawa Barat, tingkat pengangguran Jawa Barat menurun, rasio Provinsi Jawa Barat dan Nasional dari data tahun 2017 sampai tahun 2003 menurun, realisasi episode Jawa Barat secara nasional periode Januari sampai Juni tahun 2024 menempati peringkat pertama realisasi investasi pada semester 1 tahun 2004 dengan nilai realisasi investasi PMA dan PMDN. Share ekspor Jawa Barat terhadap nasional periode Januari sampai dengan Juni 2024 Jawa Barat menyumbang 14,39% total ekspor nasional.

Upaya pengelolaan sampah terus ditingkatkan dengan didukung koordinasi dan kolaborasi dengan pihak-pihak terkait.

(Pen Lanal Bandung/Hendi)